



Françoise Le Bail

Directeur-Général de la Justice, Commission européenne

Françoise Le Bail a débuté sa carrière à la Commission européenne à la Direction générale des Relations extérieures.



De 1985 à 1989, elle est Porte-parole pour les Relations extérieures. De 1989 à 1991 elle est successivement Membre puis Chef de Cabinet adjoint du Commissaire en charge de la Fiscalité et de l'Union douanière.

En 1991, elle retourne aux Relations extérieures et en 1997 elle rejoint la Direction générale du Commerce. En 2000, elle y est nommée Directeur des affaires générales.

De novembre 2004 à novembre 2005, elle est Porte-parole de la Commission.

De décembre 2005 à juin 2010, elle est Directeur général adjoint de la DG Entreprises & Industrie. A ce titre, elle est en charge de la politique des PME, de la politique d'innovation et de la politique réglementaire. Elle est également Envoyé spécial pour les PME.

Elle est Directeur-Général de la Justice depuis le 1^{er} juillet 2010.

Françoise Le Bail est titulaire d'un doctorat d'Etat en droit public et diplômée de l'Institut d'Etudes Politiques de Bordeaux.
